

DOSEN PGSD PRESENTASI PADA KONFERENSI CESA DI THAILAND

31 July, 2012 - 13:31 by nurhadi



Dosen Prodi PGSD FIP UNY, Dr. Ali Mustadi S.Pd, M.Pd., berhasil terpilih sebagai salah satu presenter dalam konferensi Comparative Education Society of Asia (CESA) tahun 2012 di Chulalongkorn University, Thailand, 7-12 Juli 2012. Pada konferensi kali ini Ali Mustadi menyajikan karya ilmiah berjudul “*Redesigning English Course for Elementary School Teacher Education Based on Communicative Competence*”. Melalui konferensi ini, partisipan berkesempatan untuk mendengarkan, berbagi, dan mendiskusikan berbagai *issues* tentang *comparative education* bersama *invited distinguished speakers*. Partisipan juga dapat mempresentasikan hasil *research* terbaru dan mendiskusikannya dengan *CESA members* dari seluruh penjuru dunia serta dapat melakukan *local schools visit* dan hal menarik terkait lainnya.

Konferensi CESA 2012 di Chulalongkorn University, Bangkok tersebut dihadiri utusan dari berbagai perguruan tinggi dari 22 negara dengan 293 *accepted papers* yang kemudian dipresentasikan secara paralel pada konferensi tersebut. Aktivitas yang dilaksanakan selama konferensi meliputi aktivitas pre-workshop, seminar, presentasi paper hasil penelitian terbaru tentang *comparative education*, diskusi dan *sharing*, serta *school visits*.

Sekilas tentang CESA, yaitu bahwa CESA didirikan pada tahun 1995. Presiden CESA yang pertama adalah Professor Yoshio Gondo, PhD, dengan jajaran pengurus termasuk Professor Mark Bray, PhD dan Professor Lee Wing On, PhD, dari *the Comparative Education Research Center (CERC)*, the University of Hong Kong. Konferensi biennial pertama dilaksanakan pada Desember 1996 di Waseda University, Tokyo, Japan, dengan tema '*Asian Perspectives in Education for the 21st Century*'. Lebih dari 200 orang berpartisipasi dalam konferensi tersebut termasuk anggota perwakilan CERC. Konferensi CESA 2010 diselenggarakan pada bulan November 2010 di Gwangju National University of Education, South Korea, dengan tema, '*Diversity, Co-existence, and Challenge of Multicultural education in Asian Countries*'.

Keanggotaan CESA terbanyak berasal dari Jepang diikuti dari Hong Kong, Taiwan, dan Korea. Segenap pengurus CESA telah berusaha untuk terus mengembangkan CESA ke seluruh penjuru kawasan Asia. Sekarang ini, CESA telah menjadi anggota resmi dari *World Council of Comparative Education Societies* (WCCES) di UNESCO PBB. (ali&ant/aw)